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Monsieur le Président,

Le Comité Technique du jour, boycotté en première convocation, se tient  dans un cadre sanitaire
toujours préoccupant, qui touche notre pays et notre département depuis près d’un an désormais .

Une année particulièrement longue et éreintante pour la nation, et l’ensemble de nos concitoyens. 

Durant cette période agitée, les agents de la fonction publique et hospitalière ont fait preuve d’un
investissement remarqué et considérable. Au delà de la formidable implication, de nos collègues de
la fonction publique hospitalière, les agents de la Direction Générale des Finances Publiques ont
également  pris  part  au  soutien  massif  exprimé  en  direction   de  la  population  et  des  usagers :
Particuliers, Professionnels, Collectivités. 

La Presse régionale dans l’Edition de la Provence du 11 Janvier 2021 rend d’ailleurs à ce titre,
hommage  à  la  mobilisation  des  agents  de  la  Direction  des  Finances  Publiques.  Nos  agents
effectuent un travail formidable dans la prise en charge du Fonds de Solidarité, qui nécessite de
nombreux  retraitements,  eu  égard  aux  arrêtés  successifs,  et  à  la  multiplication  des  critères
d’attribution.  Cette  remarquable  adaptation  a  permis  aux  198  000  entreprises  de  la  région  de
bénéficier au 31/12/2020 du Fonds de solidarité pour un total de 1,2 Md d’Euros. 

Evidemment la mise en parallèle de cette formidable mobilité et souplesse des agents de la DGFIP,
contraste singulièrement avec la loi de finance pour 2021, qui prévoit 1800 suppressions d’emploi
pour la DGFIP.  Suppressions qui au fil des années altèrent nos conditions de travail, et l’exercice
de nos missions.  ( 78 emplois supprimés en dix ans pour les Hautes Alpes ) 

Vous avez mis en place avec beaucoup de détermination  le Nouveau réseau de proximité, dans
notre département, et M. Dusopt , ministre des Comptes publics, viendra très probablement le 25/01
à la DDFIP, pour acter cette situation, et vous féliciter de la réorganisation déployée  sur l’ ensemble
du territoire. ( tout au moins à ce stade le nord du département ). 

Ce sera un grand et beau moments, sans champagne, ni petits fours, crise sanitaire oblige !!!

Solidaires Finances Publiques demandera bien entendu à être reçu au cours d’une audience , afin
d’expliquer à notre ministre l’envers du décor. Celui que nous exprime chaque jour avec un profond
désarroi, l’ensemble de nos collègues.



Sur Briançon, malgré le remarquable investissement de nos collègues de la cellule informatique, la
situation est alarmante. 

Les agents ont dans l’urgence dû terminer les cartons à partir du 04/01/2021, avec trois jours de
sprint, bouger les meubles, et passer la serpillère, tout en traitant en plus des charges courantes, les
très nombreuses demandes de fonds solidarité qui affluent en cette période. ( notamment à Embrun
désormais où la charge de travail prend une trajectoire exponentielle, semblable à celle du variant
britannique du Covid 19, Outre manche ).  

Sans le moindre responsable sur place, le Cadre A assurant l’intérim fait preuve d’un maximum de
volonté avec l’ensemble de ses collègues, pour gérer  un accueil considérable, des agents à former,
une  mission  foncière  en  grande  souffrance,  des  congés  maladies  en  cours,  et  un  sous  effectif
chronique qui rend la mise ne place du Sip terriblement difficile. 

La situation est également  particulièrement complexe, vous l’aurez compris à Embrun. 

Les  agents  attendent  de  la  Direction  d’être  soutenus,  d’avoir  des  référents,  et  les  moyens  de
travailler correctement pour faire face à toutes ces charges, et au flux d’appels et de E- Contact
notamment. 

Le rôle de la Direction dans l’accompagnement des services, et de la mise en place de ce nouveau
réseau est prépondérant et central. 

Si  la  Direction  est  capable  d’effectuer  son  Mercato  d’hiver  au  Sip  de  Gap,  pour  pourvoir  au
remplacement de la secrétaire de Direction, elle doit aussi pouvoir combler de ce fait les pertes
d’effectif  dans  nos  services  déconcentrés,  et  apporter  tout  le  soutien  nécessaire  sur  le  plan
technique, logistique et humain à l’ensemble de nos agents, exemplaires dans leur investissement,
comme le démontre la gestion de cette crise. 

Nous ne doutons pas qu’au delà, des félicitations d’usage lors de la venue de M. Dussopt le 25/01
prochain, ce dernier sera ravi de deviser avec les organisations syndicales, sur le ressenti des agents,
et la réalité quotidienne de leurs missions. 


